
令和２年度第４回及び令和３年度第１回学校運営協議会 議事録 

 

和光市立第四小学校 

 

 １ 開催日時 令和３年３月１６日（火）１０：００～ 

 

 ２ 場 所 和光市立第四小学校 校長室 

 

 ３ 出 席 者 星谷 光市郎 大谷 鉄子 榎本 俊明 速水 忠洋 中古賀 ゆき 

竹内 恵子 高木 紘子 （新）石井 郁乃  小寺 恵理子 

岡田 智彦（事務局）                     

 

４ 欠 席 者 秋葉 貴子 津村 典子            （継承略） 

  

５ 議題 

 《令和２年度第４回》 

  ・令和２年度３学期の教育活動について 

  ・学校評価について 

  ・令和３年度の教育活動について 

  ・GIGAスクール構想進捗状況について 

 《令和３年度第１回》 

  ・委員の自己紹介 

  ・委員長・副委員長の選任・・・（長）星谷 光市郎様 （副）大谷 鉄子様 選任 

  ・学校運営協議会について 

  ・令和３年度の教育活動及び校長の学校経営方針について（全会一致で承認） 

 

（質問・意見） 

意見「コロナ禍により、３学期授業参観・懇談会等・校外学習がかなわず残念だった。」 

質問「今年の卒業式後、校庭で写真撮影等を個々に行うことは可能か。」 

学校「可能と考えています。」 

質問「６年生の送る会でビデオ撮影を行ったと聞いているが、ビデオの扱いは？」 

学校「６年生はすべてのビデオを鑑賞し、その他の学年は自分たちのビデオと６年生の 

ビデオを鑑賞しています」 

意見「学校評価を見ると、やはりコロナ禍の中であっても教育活動を見たかったという意 

見が多くみられる。次年度はこれを踏まえて教育活動を展開していくとよい。」 

質問「今年度の方針は大枠を市が判断し、それに従って詳細は学校で判断していたとい 

う解釈でよいのか」 

学校「そうです。」 

質問「学級通信を出しているクラスと、そうでないクラスがあるようですが。」 

学校「働き方改革もあり、学年だよりの内容を濃くし、学級単位の通信は抑えていく方 

針ですが、教師の思いもありますので、統一はしていません」 

 意見「学校のお手伝いをしたいが、コロナ禍でできないのが残念。来年度は是非、学校に貢献 

したい。」 

 

次回 令和３年度第２回 （仮）令和３年５月１７日（月）１０：００～  


